

PROVINCIA

Santa Marta recibe 650.000 euros para construir el nuevo Consistorio

Fernández Mañueco y Cascante firman en la Junta el protocolo de colaboración

ÁNGEL ARROYO
SALAMANCA

El consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco, y el alcalde de Santa Marta de Tormes, Javier Cascante, firmaron en la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León el protocolo de colaboración por el cual el organismo regional se compromete a financiar con una cantidad de 650.000 euros la construcción del nuevo edificio para el Ayuntamiento de Santa Marta.

Fernández Mañueco destacó tras la firma que "la intención de la Junta es facilitar a los ciudadanos un mejor servicio en su ayuntamiento y mejorar las condiciones de trabajo de los empleados municipales. Ese es el objetivo del proyecto para construir la nueva Casa Consistorial en la ciudad".

El consejero de Justicia e Interior felicitó al alcalde Javier Cascante e indicó que desea que "a finales del próximo año", 2010, este edificio sea una realidad.

1,7 millones de presupuesto

El Ayuntamiento de Santa Marta tiene la voluntad de acometer el proyecto de construcción de un nuevo Consistorio con un presupuesto estimado de 1,7 millones de euros, que se ejecutará en dos anualidades, 880.160 euros en 2009 y 880.160 euros en 2010.



Alfonso Fernández Mañueco, en el centro, saluda a Javier Cascante tras la firma del protocolo ante Agustín Sánchez de Vega. A. ARROYO

El nuevo edificio se ubicará en un solar junto a las antiguas escuelas, entre las calles Ricardo Marcos, Enrique de Sena, Don Cristóbal y José Luis Mesonero. Tendrá una superficie de más de 1.200 metros cuadrados en dos plantas para ubicar los servicios administrativos del Ayuntamiento, los servicios técnicos y los despachos de trabajo y las salas de reuniones de los miembros de la corporación municipal.

Fernández Mañueco recordó el compromiso del Gobierno de

Juan Vicente Herrera por mejorar las infraestructuras y los equipamientos de los municipios. En el caso de Santa Marta ha recibido inversiones que suman más de 9,8 millones de euros desde 2003.

Este año, la Consejería de Interior y Justicia destinará más de 100 millones de euros a proyectos en municipios de Castilla y León, más de 12,7 millones en la provincia de Salamanca, a través de distintas líneas del Fondo de Cooperación Local y del Pacto Local firmado en 2005. En este

sentido Fernández Mañueco resaltó la "voluntad municipalista" del equipo de Gobierno regional.

Con estas ayudas, los ayuntamientos y diputaciones pueden realizar proyectos y servicios básicos como el abastecimiento o saneamiento de aguas, alumbrado o pavimentaciones, pero también otros que permiten mejorar la calidad de vida y bienestar de los ciudadanos como centros sociales y culturales, parques y jardines, instalaciones de ocio o centros municipales y casa consistoriales. ■

'BOLETÍN OFICIAL'

Convocadas ayudas para la mejora de instalaciones deportivas

E. A. S.
SALAMANCA

La Diputación publicó ayer la convocatoria para la subvención de obras menores de reparación, conservación y mejora de instalaciones deportivas y la adquisición de material deportivo en centros escolares rurales, de municipios de 20.000 habitantes. La cuantía máxima de la subvención será de 1.500 euros, de los que La Salina aportará hasta un 80%. El plazo para presentar solicitudes es de quince días. ■

ALUMNOS DE PRIMARIA

La Diputación financia 25 visitas guiadas a escolares por Las Arribes

E. A. S.
SALAMANCA

El Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca publicaba ayer las bases para la realización de visitas guiadas a Las Arribes por parte de centros escolares de Primaria ubicados en municipios de menos de 20.000 habitantes. La Diputación financiará 25 visitas guiadas para un máximo de 50 escolares en cada una, que incluirán un recorrido por el Duero en barco, visitas a dos museos y a una cooperativa vinícola. La Salina destina 21.296 euros a este proyecto. ■